

Klare politische Konzeption für Position und Tat zum 30.

nsmv atstsfcm&numm

Die jüngste Aktivtagung unserer Bernauer Kreisparteiorganisation bestärkte unsere Grundorganisation im VEB Kabelwerk Schönow, größtes Augenmerk auf die weitere Erhöhung der Kampfkraft zu richten. Dem entspricht die politische Konzeption der Grundorganisation, die unsere Mitgliederi Versammlung im Februar beriet und beschloß.

Wie die 7. Tagung des ZK empfiehlt, enthält diese Konzeption Maßnahmen, um die Wirksamkeit der politisch-ideologischen Arbeit zu erhöhen, die Ziele des Volkswirtschaftsplanes 1978 zu erfüllen, den Parteieinfluß an entscheidenden Abschnitten zu stärken und jedem Genossen seine Aufgabe zu übertragen.

Mitgliederversammlung entscheidend

Uns kommt es also besonders darauf an, jeden Genossen zunehmend besser zu befähigen, in seinem Arbeitskollektiv politisch wirksam zu werden und sich an die Spitze der Wettbewerbsinitiativen für die realen und anspruchsvollen Aufgaben des Planjahres 1978 zu stellen.

Wie wollen wir das erreichen?

Unsere politische Konzeption verweist zuallererst auf die Bedeutung der Mitgliederversammlung. Jede unserer Mitgliederversammlungen wird gezielt für den Meinungsaustausch über die politische Notwendigkeit bestimmter Aufgaben

und Maßnahmen und zum Erarbeiten von Argumentationen zu politischen Grundfragen genutzt.

Hierfür nennt unsere Konzeption fünf inhaltliche Schwerpunkte. Einer beispielsweise beinhaltet die Frage, warum eine so hohe Steigerung der Arbeitsproduktivität im Planjahr 1978 ökonomisch und politisch notwendig ist. Die Konzeption trägt damit der Tatsache Rechnung, daß in diesem Planjahr die Arbeitsproduktivität in unserem Betrieb um 11,3 Prozent steigen soll. Selbstverständlich stand auch bisher die gesetzmäßige Steigerung der Arbeitsproduktivität in Mitgliederversammlungen, im Parteilehrjahr, in den Schulen der sozialistischen Arbeit oder auch in den Gewerkschaftsversammlungen zur Diskussion. Im allgemeinen ist auch klar, daß die kontinuierliche Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen die planmäßige Steigerung der Produktivität voraussetzt. Nur fragen manche, ob denn gerade diese Steigerungsrate so hoch sein muß und warum gerade in diesem Jahr.

Natürlich reicht es nicht, darauf zu verweisen, daß der Plan bei uns Gesetz ist. Es kommt im politischen Gespräch vielmehr auf den Nachweis an, warum dieses dritte Jahr im Fünfjahrplan eine entscheidende Etappe bei der kontinuierlichen Verwirklichung der Hauptaufgabe in ihrer Einheit von Wirtschafts- und Sozialpolitik ist. Am

smuHgmvm Tnmis.mn inr

sJWSWaWBB

Im VEB Maschinenfabrik und Eisengießerei Dessau wurde ein neues Getriebe für Bandanlagen entwickelt und gebaut, das den Einsatz eines neuen Gerätesystems ermöglicht. Konstrukteur Siegfried Lochmann sowie die Maschinenschlosser Gerhard Wessel und Manfred Leisering (v. l.n.r.) haben an dieser Neuentwicklung wesentlichen Anteil.

Foto: ADN-ZB/Eicke

